

# むくのきだより 10月号



令和2年9月28日 港区立赤羽幼稚園 園長 宮崎 直人

## 開園50周年記念スペシャル 親子スポーツフェスタに向けて

園長 宮崎 直人

夏の暑さがひと段落して、朝晩の涼しい風が心地よく感じられる季節になりました。秋の虫の鳴き声も聞こえてきて、徐々に秋が深まりつつあることを感じるこの頃です。

2学期も1か月が過ぎ、子供たちは、感染症予防対策を講じながらの幼稚園生活に慣れてきました。9月14日からはお弁当が始まって、毎日お弁当の時間を楽しみにしています。毎日のお弁当の準備をありがとうございます。保育時間も長くなりましたので、これまで以上に充実した教育活動を行うことができます。

さて、9月も様々な活動を行いました。そのいくつかを振り返ってみたいと思います。

### 【剣道教室】

9月1日（火）は、今年度初めての剣道教室でした。昨年度教えていただいた山本先生の後輩で、東京学芸大学剣道部の佐藤さんと中川さんが講師として教えてくれました。ゆり組は、昨年度のことを思い出して、「面打ち」をしたり、新しく「胴打ち」を教えてくださいたりして、楽しく学びました。さくら組は、初めての体験でしたが、元気よく「面！」と言いながら、意欲的に取り組みました。ゆり組もさくら組も挨拶やお辞儀をしっかり行うことができました。剣道教室は、今年度はあと2回実施する予定です。



### 【太鼓の会】（ゆり組）

9月11日に、太鼓の会（2回目）を行いました。ゆり組の子供たちは、とても楽しみにしていました。今回は、速いリズムで鳴らしたり、いつでもできる『太鼓の体操（準備体操）』を覚えてもらったりしました。お礼の挨拶として、バチを2本そろえて両手で握る、かっこいい立ち方も教えてもらいました。太鼓の音色に誘われて、さくら組ものぞきにきていました。ゆり組の楽しそうな様子を、しばらくの間ドアの前でじっと見ている姿が印象的でした。



### 【お弁当開始】

9月14日（月）からお弁当が始まりました。さくら組は初めてのお弁当です。準備の仕方を萩原先生に教わりました。さくら組は1テーブルに2人で座り、中央にパーテーションを立てています。「僕、今日はおにぎり！」「ママのお料理、いつもおいしいの！」と、嬉しそうな声があちこちから聞かれました。ゆり組も今年2月以来、久しぶりのお弁当です。ゆり組は大きいテーブルに4人で座り、十字型のパーテーションで仕切っています。

「お店みたい」と言いながら、楽しんでいる様子でした。



### 【誕生会】

9月24日（木）に、8・9月生まれの子供たちの誕生会を行いました。誕生会のお祝いのために、サプライズで素敵なお客様が来てくださいました！！でも、いったいどのどなたなのかはまだ秘密だそうです。（子供たちには内緒ですが、今年度から実施している「地域学校協働本部事業」の一環として来ていただいた、「三田地区委員会」の方です。）お客様は、実は「園長先生のお友達」の「先生」（という設定）なのです。素敵なバールンアートを見せてくださり、皆にプレゼントしてくれました。



そして、いよいよ10月10日（土）は、子供たちが楽しみにしている「親子スポーツフェスタ」です。幼稚園では、「親子スポーツフェスタ」に向けた準備を着々と進めています。「親子スポーツフェスタ」は、保護者の皆様のご協力なくしては成り立たない行事です。新型コロナウイルス感染症予防対策を講じての実施となりますので、例年とは少し違う形の実施となりますが、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

